Fecha Sección Página 27.07.2009 República 1-2



Vigilará Veracruz la estructura de los puentes vehiculares

DIARIO KALAPA

Informex).- El gobernador de Veracruz, Fidel Herrera Beltrán, anunció que hoy se instalará en el estado la Comisión de Vigilancia y Mantenimiento de Puentes que se abocará a revisar las estructuras de todas las construcciones sin importar si son de ámbito federal o estatal, ello con el fin de garantizar la seguridad de la población.

Informó que convocará a las autoridades de las Secretarías de Comunicaciones y Transportes (SCT), de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Social, Pesca y Alimentación (SAGAR-PA) y a la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA), así como a las mismas dependencias a nivel estatal, a fin de

que se revisen todos los puentes, sobre todo los de mayor antigüedad.

Dio a conocer el mandatario estatal que hace unos días se reunió con el secretario de Comunicaciones del gobierno del estado, Marcos Theurel Cotero, así como con especialistas, para hacer una evaluación de los puentes sobre ríos que tienen mayor afluencia, ya que con el azote de huracanes y tormentas pueden resentir daños y poner en riesgo a los veracruzanos.

Fidel Herrera dijo que los nuevos puentes construidos por su gobierno, o en proceso de construcción, cuentan con las especificaciones internacionales de calidad, aunque no por ello dejan de ser vigilados.

Añadió que aquellos puentes que tienen una antigüedad considerable habrá que revisarlos para evitar otro accidente como el ocurrido en días pasados en el río Tonalá.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 15008.54 Tam: 464 cm2 CMEDINAR

Fecha	Sección	Página
27.07.2009	República	1-2

FOTO: DIARIO DE XALAPA / OEM-INFORMEX



>> FIDEL HERRERA dijo que los puentes construidos por su gobierno cuentan con las especificaciones internacionales de calidad.